



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Mauricio Sánchez Rivera

Nombre del tema: Psicometría

Parcial: I

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: José María Escobar Coello

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: Tercero

PSICOMETRÍA

¿Qué es?

La psicometría es la rama de la psicología experimental que se encarga de la medición y cuantificación de los procesos psicológicos y las capacidades cognitivas. Esta disciplina nació en el siglo XIX con dos claros objetivos. Por un lado, el de implantar una metodología científica en el estudio de la mente: una tarea compleja, dado el carácter intangible de los constructos mentales como la inteligencia, la personalidad o las emociones. Por otro, encontrar la correlación entre los estímulos externos e internos y la respuesta humana, que definen las diferencias individuales.

Métodos y fiabilidad

Si la finalidad de la psicometría es la medición de los constructos mentales a través de pruebas y test, dichos constructos tienen que ser traducidos en puntuaciones. A partir de estos resultados el evaluador puede elaborar las teorías explicativas del comportamiento humano. En el proceso de convertir los resultados en principios psicológicos, los expertos en Psicometría se sirven del análisis estadístico matemático.

Campos de aplicación de la psicometría

Es popularmente conocido la aplicación de las pruebas y test dentro del ámbito de la psicología clínica o de la orientación educativa. No obstante, la evaluación psicométrica se aplica en muchas otras especialidades. Por poner algunos ejemplos: en psicología forense ayudan al psicólogo a detectar algún trastorno mental en el acusado de un homicidio (los resultados recogidos pueden servir como pruebas en el propio juicio). En la selección de personal se utilizan para valorar

Bibliografía

<https://www.unir.net/revista/salud/que-es-psicometria/>

